

VERS (POUR) TERROU

Arrivés et accueillis à Saint Céré
Par un superbe temps estival,
Nous avons visité la cité médiévale
Sous la houlette de Renée.
Puis guidés par la sympathique Lucie,
Nous avons parcouru le Quercy.
Nous grimpâmes à Saint Laurent les Tours
Et vîmes le château de Montal le deuxième jour.

Du château fort de Castelnau
Au promontoire de Loubressac,
Nous avons eu bien chaud.
Le midi, pas de repas tiré du sac,
Le pique-nique nous est apporté sur place.
Descente vers la cascade d'Autoire
Qui en cette saison n'est pas de glace ;
Il reste un mince filet d'eau à voir.

Pour le tour du lac du Tolerme sous la grisaille,
Nous marchons vaille que vaille ;
A l'abri pour savourer, le midi, les grillades,
La bonne humeur est là avec les rigolades.
A Figeac, Lucie connaît bien des recoins
Qu'elle nous montre point par point.
De la pierre de Rosette à l'hôtel du Viguier,
La ville regorge de beaux hôtels particuliers.

A Brengues, le matinal brouillard
Nous cache la vallée du Célé,
Puis le soleil sort son dard
Pour des panoramas bien mérités.
Après un repas au bord de l'eau,
Nous grimpons à Saint Cirq-Lapopie,
Un beau village qui sort du lot,
Jusqu'à l'église, guidés par Lucie.

Depuis Terrou, région natale d'Yves,
De la Bave, nous suivons les rives :
Il nous conduit dans la « vallée heureuse »,
Frais vallon que la rivière creuse.
Après l'effort matinal, vient le réconfort :
Un repas gastronomique sans Roquefort ;
A l'apéritif à la châtaigne que l'on boit
Succèdent des produits à base de noix.

Cerise sur le gâteau,
Pour notre dernier jour,
Nous allons à Rocamadour
Et partons du château.
Le chemin, avec le causse en toile de fond,
Domine le sévère canyon de l'Alzou ;
Nous longeons la falaise pour arriver au fond
Afin de voir les résurgences et les trous.

Après le pique-nique à l'ombre,
Nous attend une rude montée
Pour rejoindre, sous la falaise, la cité
Où Lucie nous dénombre.
De la partie médiévale,
Les nombreuses marches
Nous mènent à la cité mariale
En passant sous des arches.

Avec le froid du matin,
Il faut bien se couvrir.
Mais tout séjour ayant une fin,
Nous repartons avec de beaux souvenirs,
Restant parfois sur notre faim.
Ainsi nous avons pu découvrir
De beaux paysages de France
Avec le confort de Cap France.